

ÚLTIMAS NOTICIAS

00:11

Alertan por iliquidez del gobierno debido a compra de deuda pública

21:19

Explotación minera en Tópaga, Boyacá, suspendida tras fallo judicial

20:52

Cortes de luz en Bogotá y Mosquera para el sábado 16 de agosto

17:12

Camiones no podrán circular este domingo y lunes por las vías del país

17:09

Huracán Erin no afectará a Colombia pero prevén lluvias intensas

OFF THE RECORD

Los pleitos internos en la campaña del Pacto



Tras anunciarse que las utilidades de **Ecopetrol** cayeron 33% en el primer semestre, expertos advierten que la compañía cerraría 2025 con pérdidas récord, teniendo en cuenta que en 2023 y 2024 las cifras fueron negativas. /Foto ENS



Viernes, 15 de Agosto de 2025

PÉRDIDAS RÉCORD. Si en el segundo semestre no se endereza el camino de **Ecopetrol**, el 2025 podría cerrar con la caída de ganancias más grave en la última década en la estatal petrolera. Esto luego que se informara esta semana que en el primer semestre las ganancias disminuyeron un 33 %. “... Hay que analizar este asunto desde dos niveles distintos... El aspecto cuantitativo, que indica que en 2023 las utilidades cayeron más del 42 % y en 2024 la descolgada fue de 21,7 %... Pero el más importante es el frente cualitativo, porque el acumulado de pérdidas desde que asumió Ricardo Roa es el más alto de la historia de la compañía, pues la caída de ganancias se calcula sobre las del año anterior, cuando ya se habían descolgado... Es decir, que hay comparación de cifras

En tendencia

1. Plan Trump-Putin para acabar guerra en Ucrania se mantiene en secreto
2. ¿Cuál es el espectro político e ideológico de Colombia?
3. Coalición presidencial de centro-derecha: un proceso que toma ritmo
4. Péndulo geopolítico sudamericano regresa a la centroderecha
5. Hace 30 años no teníamos una afectación de violencia electoral tan grave: directora de la MOE
6. La economía creció 2,4% en primer semestre, pero deja muchos nubarrones
7. ¿Qué reformas necesita la economía para crecer más?

Le puede interesar

negativas... Este es el nivel más complejo”, precisó un exalto cargo del Ministerio de Minas en diálogo con un periodista de EL NUEVO SIGLO.

PULSO EN EL PACTO (I). En las toldas de la coalición de gobierno hay tres debates internos que están generando roces que comienzan, poco a poco, a pasar de lo interno a lo público. Primero, ante los intensos rumores que continúan circulando sobre ‘fuego amigo’ desde altas esferas de la Casa de Nariño y de los otros precandidatos contra el favoritismo de Gustavo Bolívar para ganar la consulta popular interna de finales de octubre, cuando se escogerá en las urnas al aspirante presidencial único, ya hay voces en el Pacto Histórico que consideran que el presidente Petro debería hacer un pronunciamiento público o una reunión directa con todos sus alfiles para poner fin a esta complicada situación.

PULSO EN EL PACTO (II). Una segunda polémica, como ya se referenció esta semana en esta sección, tiene que ver con el agresivo estilo de campaña que está desarrollando el exalcalde de Medellín Daniel Quintero, quien esta semana protagonizó dos hechos que impactaron en la contienda proselitista del petrismo. De un lado, fue a Leticia y de allí pasó a izar la bandera colombiana en la isla Santa Rosa, por la que el presidente Petro le está reclamando soberanía a Perú. Y, de otro, Quintero irrumpió en un conversatorio con precandidatos en el congreso de la ANDI en Cartagena, portando una bandera palestina, generando una protesta generalizada de los asistentes, que le empezaron a gritar “caco”. Para varios precandidatos, el estilo de campaña de Quintero no solo es ruidoso y efectista, sino que está quitándole altura al debate político al interior de la izquierda.

PULSO EN EL PACTO (III). En tercer término, hay rifirrafe en las toldas petristas por lo que consideran una “barrera de acceso” al presidente por parte del nuevo círculo cerrado en la Casa de Nariño, encabezado por el jefe de despacho, Alfredo Saade, y la directora del Dapre, Angie Rodríguez, e incluso llegan a sumar al ministro del Interior, Armando Benedetti. “... Hay un círculo de personas alrededor del presidente que quieren intermediar todo contacto con el jefe de Estado y esto ya tiene muy molestos a algunos senadores y representantes que antes tenían una interlocución directa con Petro, sin mayores filtros ni antesalas”, precisó una alta fuente del Pacto Histórico.

PULSO URIBISTA. La advertencia que hiciera la senadora y precandidata presidencial María Fernanda Cabal en torno a que no se abrirá la baraja de aspirantes que compiten para ser el aspirante único a la Casa de Nariño del Centro Democrático habría tenido tres razones básicas. “... Lo que ocurrió con la advertencia de Cabal es que tras la muerte de Miguel (Uribe Turbay) se dispararon tres alternativas... Primero, antes del sepelio se empezó a hablar de reabrir la baraja de candidatos, sumando eventualmente nombres como los de Vicky Dávila, Abelardo de la Espriella, Juan Carlos Pinzón... Luego, el impacto del discurso de Miguel Uribe Londoño, padre de Miguel, llevó a dos ideas que empezaron a circular rápidamente... Una, que él pudiera encabezar la lista al Senado y, otra, que se le incluyera en la baraja de precandidatos, reemplazando a su hijo... Eso prendió las alarmas no solo en el caso de Cabal, sino en los otros precandidatos... Por eso Cabal salió a poner los puntos sobre las íes... No me pregunte si esa declaración se consultó primero con el (ex)



TOP POLÍTICA

La pequeña Santa Rosa, gran manzana de discordia entre Colombia y Perú



TOP INTERNACIONAL

Ceará, epicentro de la violencia en Brasil



TOP INTERNACIONAL

El despliegue que busca una Washington “segura de nuevo”

presidente Uribe, no lo sé, pero sí le puedo decir por qué se dio”, precisó una alta fuente uribista a esta sección.

CAMPANAZO CONSERVADOR. En medio del dolor e indignación que produjo el magnicidio del senador y precandidato Miguel Uribe Turbay, **algunos dirigentes conservadores que acudieron al recinto de la “cámara ardiente” a manifestar su pésame señalaron que esta trágica circunstancia obligaba a la dirección de la colectividad azul a acelerar el paso para la definición de la estrategia electoral y, sobre todo, decidir quiénes serán precandidatos presidenciales o el candidato único de la colectividad.** De nuevo, en medio de los nombres que se han mencionado, el del senador **Efraín Cepeda** continúa como la carta más fuerte a jugarse.

EL ÚLTIMO DISCURSO (I). En los pasillos de la Casa de Nariño se afirma que entre los eventos más importantes del **presidente Petro el próximo mes estará su última intervención en la asamblea general de la ONU, que se realizará en Nueva York en la tercera semana de septiembre. Se rumora que Petro tiene mucha expectativa en torno a lo que dirá ante el pleno del ente multilateral,** no solo en relación con temas geopolíticos como el conflicto armado en Gaza, sino sobre su corte de cuentas en Colombia a escasos diez meses de abandonar el poder.

EL ÚLTIMO DISCURSO (II). Esta semana la comparecencia de Petro en el recinto de la ONU fue noticia, sobre todo por algunos comentarios de senadores de partidos de la oposición en nuestro país que alertaron sobre **las consecuencias del anuncio del mandatario colombiano en torno a que podría prohibirle el ingreso a nuestro país al subsecretario de Estado norteamericano, Christopher Landau,** quien arribó el martes a Bogotá para asistir al sepelio del senador Miguel Uribe Turbay. Según conoció EL NUEVO SIGLO, algunos congresistas uribistas advirtieron que si Petro vetaba el ingreso del alto funcionario de la Casa Blanca se expondría a que la **administración Trump también tomara una represalia similar con sus ministros o con el propio jefe de Estado.**

SILENCIO ELENO. Dentro de los hechos de esta semana que más llamaron la atención está el **silencio de la guerrilla del Eln ante la acusación del presidente Petro en torno a que esa facción subversiva podría estar detrás del magnicidio de Miguel Uribe Turbay.** Se esperaba una reacción inmediata del cabecilla eleno **alias ‘Antonio García’**, pero primó ante el mutismo pese a la gravedad del señalamiento.

Haga clic aquí para seguirnos en el canal de WhatsApp

Más información





CULTURA Y SOCIEDAD

En la literatura no hay temas femeninos ni masculinos, sino humanos: Pilar Quintana



+ DEPORTES

La movida inteligente del ajedrez colombiano: apostar por los jóvenes



CULTURA Y SOCIEDAD

“Bogotá concertante”, el tributo a la genialidad de Bach



OFF THE RECORD

Los pleitos internos en la campaña del Pacto



ENTREVISTA

Hace 30 años no teníamos una afectación de violencia electoral tan grave: directora de la MOE



ECONOMÍA

La economía creció 2,4% en primer semestre, pero deja muchos nubarrones

[AMBIENTE](#) [CULTURA](#) [DEPORTES](#) [ECONOMÍA](#) [INTERNACIONAL](#) [NACIÓN](#) [OPINIÓN](#) [POLÍTICA](#) [NOTICIAS TOP](#)

[SUSCRÍBASE AL IMPRESO](#) [PUBLICIDAD](#) [QUIÉNES SOMOS](#) [CONTACTO](#) [ESPECIALES](#) [PUNTOS DE VENTA](#)

EL NUEVO SIGLO

Copyright © 2025 EL NUEVO SIGLO. Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular.

[TÉRMINOS Y CONDICIONES](#) [DERECHOS DE AUTOR](#) [CAMBIAR AJUSTES DE PRIVACIDAD](#)